

Muy queridos hermanos, hermanas, amigos y amigas:

Revolviendo papeles antiguos, me encontré una carta muy significativa de Don Sergio, el Obispo de la solidaridad. Es muy importante por lo que nos expresa cómo nos acompaña en nuestro caminar y es también importante por lo que nos dice de la misión profética del pueblo de Nicaragua. La carta de don Sergio es de finales de febrero o comienzos de marzo de 1980 y don Sergio recuerda la próxima celebración de SICSAL que precisamente fue en Nicaragua.

Me despido con un abrazo fraterno y con alegría de tener presente el testimonio solidario tan fiel de don Sergio.

Arnaldo Zenteno (Coordinadora Nicaragüense de los Pobres - CNP)

PD: Con un poco de humor decía don Sergio que lo acusaban de ser bígamo porque tenía dos grandes amores: Cuba y Nicaragua.

Managua, 08 de octubre de 2014

SALUDO DE DON SERGIO MÉNDEZ ARCEO.

Queridos hermanas y hermanos, permanentemente los acompaño o muevo el acompañamiento a ustedes desde que tomé conciencia de su lucha de liberación; pero especialmente desde que el 14 de noviembre de 1979, celebré mi primera misa en Nicaragua, en Tola, en unión con números sacerdotes, haciendo memoria de Gaspar García Laviana.

Hoy, al enviarles este breve mensaje de fraternidad, acompañamiento estoy pensando en la misión profética reservada en estos tiempos al pueblo de Nicaragua en la proclamación de la justicia y de la paz para los pueblos, en el respeto a su soberanía e independencia, en la situación límite de la agresión del gobierno más poderosos del mundo, con la complicidad no de los pueblos, pero sí de los gobiernos cercanos.

Quisiera estar con ustedes, pero nunca nada me separa de ustedes en el testimonio de mi solidaridad, por todos conocida.

Los acompañaré en el ayuno y en la oración, junto con mis amigos y compañeros de solidaridad.

Vivamos la esperanza de la paz, ese lema de nuestra próxima celebración de Mns. Romero y de todos los Obispos que han dado la vida por su pueblo mayoritario, los pueblos pobres creyentes y oprimidos.

Qué el Señor los bendiga.

Sergio Méndez Arceo.
Antiguo VII Obispo de Cuernavaca.
Presidente del Secretariado Internacional
Cristiano de Solidaridad con A.L. "Oscar A. Romero"